

# Deutsch-Kambodschanische Gesellschaft e.V.

សមាគមផ្ទះ-អារក្សប៊ុន

Sitz:  
HEUBACH/WÜRTT.

DKG · Adlerstraße 7/1 · 73540 Heubach



DKG  
Adlerstraße 7/1  
D - 73540 Heubach  
Tel. 071 73/929050  
Fax: 071 73/4586  
House.of.Peace@t-online.de  
[www.friedenshaus-kambodscha.org](http://www.friedenshaus-kambodscha.org)  
[www.house-of-peace.org](http://www.house-of-peace.org)

·im April 2025

Sehr geehrte Spenderinnen und Spender,  
liebe Patinnen und Paten,  
liebe Freundinnen und Freunde des kambodschanischen Volkes,

am 20. und 21. April wird in diesem Jahr in Deutschland das Osterfest gefeiert und von 14. bis 17. April feiern die Kambodschaner ihr Neujahrsfest, das den Beginn des Jahres mit dem Tierkreiszeichen der Schlange einleitet. Auch in anderen Ländern Südostasiens wie Thailand, Laos, Burma und Sri Lanka wird dann das neue Jahr begrüßt. Es ist zu hoffen, dass es im neuen Schlangenzahl nicht zu weiteren Katastrophen wie den schweren Erdbeben in Burma und Thailand kommen wird. Nach der asiatischen Astrologie sollte das neue Jahr den Menschen mehr finanzielles Wachstum bringen.

Ich möchte die beiden oben erwähnten Feste zum Anlass nehmen Ihnen im Namen der DKG sowie auch der Kinder und Jugendlichen im Friedenshaus in Siem Reap/Angkor für Ihre treue und großzügige Unterstützung zu danken.

Ihnen und Ihren Lieben wünsche ich auch im Namen der DKG und von allen, denen Ihre Spenden zugute kommen, ein frohes Osterfest und für die ganze Welt mehr Frieden sowie Mitgefühl mit den Erdbeben- und Kriegsopfern.

Mit herzlichem Gruß

Dr. med. Chan Thong Sérey  
1. Vorsitzender